

留学先のアメリカで出会ってから、ずっと一緒に歩んできました。一人共90歳を超えたが渝つて元気に暮らしています

京都<ゆづるの里>

吉見吉昭様(96歳) 富美子様(91歳)

平成14年12月二入人居

台湾から引き揚げ、東京で学  
び縁で地震地盤工学の専門

家は吉昌義の玄孫の吉三二翁等、

き揚げてきました。引き揚げと言

と報告書の英訳や通訳です。その経験のおかげで、ガリオア・ログラムという奨学金留学の資格を得る難関を突破しワシントン大学の大学院に留学できました。

吉昭様 隣に住む老夫婦が次第に二人の結論が京都に至ったわけは短大で教鞭を執りました。どここのホームに入居するか・・・

A photograph of an elderly couple standing on a balcony. The man, on the left, is wearing a plaid short-sleeved shirt and dark trousers, with his hands in his pockets. The woman, on the right, is wearing a green t-shirt with a graphic design. They are both looking towards the camera. In the background, there is a dense green hillside with some yellow flowers, and the sky is clear and blue.

り合い、大学の学生用チャペルで挙式しました

私は身にこもって努力を積み重ね、私は松  
山高校に転入することができまし  
た。多くの同級生は関西の大学に  
進みましたか、私は学費を稼ぎや  
すい東京を選び、東京工業大学の  
建築学科に進みました。私の専門  
は地盤調査に基づいて、強い地震で  
も建築基礎が被害を被らないよう  
に設計するための学問です。午前  
中は大学に通い、午後から設計事  
務所でアルバイト。仕事は仕様書  
中女性は3名でした。主人とは  
留学先が離れていましたが、父の  
知り合いで元進駐軍の軍人のお家  
で開かれたパーティで出会い、そ  
の帰りに主人が車で送ってくれ  
ました。以来、年二回会うだけにな  
ったが、その間に手紙のやり取りで  
お互いのことを見つけていきました。  
そのような期間を経てアメリカ大  
学院で修士号を取得しました。

病院通いで苦労するよろこびになりや手入れが億劫に感じ始めた時から、私達の老後はどうするか検討が始まりました。大規模な災害が起きた場合、関東に住む子供達と一緒に被災する確率は低い。関西の方が首都圏より値段も手ごろである。それに私の母も妻の母も関西出身で、親戚縁が多くいる安心感がありました。

富美子様 私には25mの贅沢な温水プールが魅力でした。大学の恩師が入居していた伊豆高原へゆうゆうの里へを訪ねたことがあり名前をきいて、

前にはなじみがありました。その後、京都見物を兼ねて体験入居をしてからすっかり気に入りました私は歴史好きなので、名所旧跡巡りができるのも決めた理由の一つです。

規則正しい生活と運動を続けること、夫婦で会話をすることが元気の秘訣

吉昭様 入居して安心を感じました。敷地内に診療所があり、いつ



## アメリカ滞在中に出会い結婚 (大学のチャペルにて)